

ひまわり 向日葵 (久米小学校だより)

学校教育目標「知・徳・体の向上をめざし、自分に自信がもてる久米っ子の育成」

多良木町立久米小学校
発行者：校長 梶原 哲朗



学年末の授業参観・学年懇談

3月3日(金)に学年末の授業参観と学年懇談を行いました。教科は各学年それぞれでしたが、どの学年でも、1年間の学習のまとめの授業をご覧いただきました。1年間での子ども達の成長ぶりを感じていただけたのであれば幸いです。学年懇談にも、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。



新入学児童体験入学

3月7日(火)に来年度に入学を予定している新入学児童10人の体験入学がありました。始めに、5年生のお兄さんやお姉さんに案内してもらって学校探検をしました。そして、1・2年生と交流をしました。



来年度の入学式は4月11日(火)です。その日が今から待ち遠しいですね。

多良木中学校体験入学・入学説明会・体験授業

2月7日(火)に本校の6年生が多良木中学校に行って、中学校の体験入学・入学説明会に参加しました。昨年、一昨年はコロナ禍のためにオンラインで行われました。今年は、中学校の施設を見学したり、直接中学校の先輩達や先生方から、学校生活や部活動などについて説明を聞いたりすることができました。



また、3月8日(水)には、本校で中学校の国語・数学・英語の担当の先生に、6年生への体験授業をしていただきました。

【第76回卒業証書授与式について】

3月23日(木)に卒業証書授与式の開催を予定しています。本年度は、10人の卒業生が門出の日を迎えます。本年度も、国や県から示されたガイドラインに基づいて、感染症対策の徹底を図った上で開催します。本年度の来賓案内につきましては、町当局及び町議会関係の皆様とさせていただくことに致しました。たいへん申し訳ありませんが、ご了承をお願いいたします。

年度末のPTA役員会がありました。

2月27日(月)の午後7時から、本校プレイルームでPTA役員会を行いました。今回の議題は、PTA役員表彰、今年度の各専門委員会・学年委員会の反省及び会計報告などについてでした。また、「こども110番の家」の旗も手分けして持ち帰っていただき、配っていただきました。役員の皆様には、コロナ禍で思うような活動ができない中、一年間たいへんお世話になりました。ありがとうございました。